
第２常任委員会

№ 区分
「いただいたご意見」又は

「当日の回答」
市の考え方・方向性等 担当課

２
の
２
・
３
・
５
・
６
・
７

■市長等に伝える
□当日の回答のとおり

(２の２)
冬でも使えるようにしてほしい
(２の３)
利用期間を今より長くしてほし
い
(２の５)
いつでも利用できるほうが良
い。全面再開を 期待している
(２の６)
冬季間は開放期間を減らして
も、全面再開を 期待している
(２の７)
全面再開を期待している

  温水プールぷるもは、平成26年度から小学校のプール授業専用
として開設を行う中で、夏季休業期間中に一般開放を実施してき
たところであり、この間、施設利用者アンケート、NPO法人留萌体
育協会•留萌水泳協会等との意見交換や市議会におけます議論の中
で、効果的、持続可能な運営方法、さらには、利用料金のあり方
などの検討が行われ、平成28年度からは、一般開放における開館
時間を午後４時までの１時間延長や土日•祝日の一般開放のほか、
今年度からは水泳教室を開催する等、利用者サービスの見直しを
行ってきたところであります。
　温水プールの通年開設については、極めて財政に大きな負担が
かかることでもあり、学校授業を中心とした温水プールの活用を
継続していくことが望ましいと考えているところでありますが、
温水プールの開設等のあり方について今年度から市民1,000人を対
象とした「市民アンケート」を実施し、意見の把握に努めるとと
もに、議会におけますご議論をいただきながら、今後の施設運営
のあり方等について判断を進めてまいります。

生涯学習課

２
の
４

■市長等に伝える
□当日の回答のとおり

夏期間の開放で良いと思う。そ
のかわりPRをしっかり行い期間
中の利用増を促すことが大切

　開設期間等については、留萌市広報誌、留萌市ホームページに
よる周知のほか、市内小学校全児童へチラシの配布を行う等によ
りＰＲに努めていますが、ＦＭもえる等を活用した周知を行う
等、利用者の増加に向け、今後もＰＲに努めてまいります。

生涯学習課

２
の
８

■市長等に伝える
□当日の回答のとおり

図書館は集中できるので、よく
利用している

　指定管理者である留萌体育協会と情報を共有していく中で、今
後も市民サービスの向上とともに独自のサービス展開である開館
時間の延長、図書館の公民館への分館、各社新間の独白購入など
を継続し、市民の声を反映させた質の高いサービスの提供に努め
てまいります。

生涯学習課

２
の
９

■市長等に伝える
□当日の回答のとおり

図書館で隣との仕切りがあれば
（勉強に集中できる）

　指定管理者である留萌体育協会と情報を共有していく中で、今
後も市民サービスの向上とともに独自のサービス展開である開館
時間の延長、図書館の公民館への分館、各社新聞の独自購入など
を継続し、市民の声を反映させた質の高いサービスの提供に努め
てまいります。
　ご意見を頂いた事項につきましては、指定管理者と共にニーズ
等について十分に検討のうえ、研究してまいります。

生涯学習課

「中学・高校生との意見交換会」における市民意見等に対する市の考え方・方向性等
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２
の
10

■市長等に伝える
□当日の回答のとおり

スポーツセンタ一で出来るス
ポーツ（設備）を増やしてほし
い

　社会教育施設については、おおむね平成38年度の完成を想定す
る中で、建て替え計画を策定する方向で考えており、その間の各
施設の機能を損なわないための修繕や、利便性の向上につながる
設備の増加については、指定管理しております留萌体育協会と共
にニーズ等について十分に検討のうえ、研究して まいります。

生涯学習課

２
の
11

■市長等に伝える
□当日の回答のとおり

スポーツセンター付近は路上駐
車や無断駐車が見受けられる

　当該施設については、中央公民館、文化センター、スポーツセ
ンターのそれぞれの目的を持った施設が複合化された施設である
ことにより、全ての施設が使用されることが多々あり、その際の
駐車スペースの確保が課題の一つと捉えているところでございま
す。
　路上駐車等の行為は迷惑行為としてだけではなく、非常に危険
な行為であり、指定管理者である留萌体育協会や留萌警察署等の
関係機関と情報の共有化に努め、違法駐車等に対処していきたい
と考えますが、まずは利用者自身のマナー順守について啓発を
行ってまいります。

生涯学習課

２
の
12
・
13
・
14

■市長等に伝える
□当日の回答のとおり

(２の12)
スポ一ツセンターは市民が来や
すい場所がよい
(２の13)
北光中学校からはスポーツセン
ターが遠いので行きやすい場所
がよい
(２の14)
スポーツセンターは駐車スペー
スが確保できる場所がよい。現
在地は楽器の搬入に不便

　社会教育施設については、おおむね平成38年度の完成を想定す
る中で、庁内プロジェク卜チーム設置等し、施設の建て替え議論
の前提としての財政的な裏付けや建設場所等の見通し、今後の数
十年を見通したまちづくりの検討の中で、現実的な状況のもと、
新たな社会教育施設の建て替え議論を進めてまいりたいと考えて
おり、建設場所等につきましては、その中における検討項目の一
つとして調査研究をしてまいります。

生涯学習課

　市役所庁舎については、配置図等をＨＰに掲載しているところ
ですが、利用者が見てわかりやすいＨＰについて、今後とも研究
してまいります。

総務課

　各コミュニティセンターについては、指定管理者制度を導入し
ており、周辺町内会で組織した各運営協議会で利用の促進に向け
た取り組みを進めており、ＨＰの管理や利用状況を公開するのは
難しいのが現状です。

政策調整課

2
の
15

■市長等に伝える
□当日の回答のとおり

公共施設の利用案内をＨＰも含
めてわかりやすく公開してほし
い（どこで何をやっているのか
わからない。行きにくい）
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　公園の配置マップを作成し、ホームページに公開するよう準備
を進めている。

都市整備課

　「留萌市保健福祉センター はーとふる」の利用案内につきまし
ては、ＨＰや広報誌などを活用し、市民の皆様に情報をお届けし
ています。ＨＰにつきましては、事業案内なども公開しておりま
すが、更にわかりやすい情報の発信に努めてまいります。

保健医療課

　「るもい健康の駅」の利用案内につきましては、毎月発行して
おります「健康の駅だより」のほか、ＨＰや広報誌などを活用
し、市民の皆様に情報をお届けしています。ＨＰにつきまして
は、「留萌市」のＨＰともリンクし、利用案内なども公開してお
りますが、更にわかりやすい情報の発信に努めてまいります。

コホートピ
ア推進室

　市ホームページトップページにおける「公共施設のご案内」及
び生涯学習課ページ内に掲載しておりますが、利用者に分かり易
いホームページ作りについて研究してまいります。

生涯学習課

　市のホームページとは別に、病院独自のホームページを運営し
ています。
　トップページに診療スケジュール・お知らせ・施設内部署の案
内等を公開しています。

病院
経営企画課

２
の
16

■市長等に伝える
□当日の回答のとおり

公共施設内が暗く、開館してい
るかどうか分らない
（公民館ロビーについての意
見）

　効率的な施設管理を行うため、節電の取り組みによるものであ
りますが、一定程度の照度の確保は必要でありますので、ご意見
を頂いた事項につきましては、指定管理者と十分に協議のうえ、
今後も市民サービスの向上、市民の声を反映させた質の高いサー
ビスの提供に努めてまいります。
　なお、公民館の休館日は、12月31日から翌年１月５日までと
なっております。

生涯学習課

２
の
17

■市長等に伝える
□当日の回答のとおり

通学路が暗い

　場所が特定できないため個別の回答にはなりませんが、留萌市
では道路管理者、留萌警察署、教育委員会、各小中学校など関係
機関で構成した「留萌市通学路安全推進協議会」において、各学
校や警察署などから通学路で危険と思われる場所を報告してもら
い、その場所を合同で点検等を行い、通学路の安全対策を進めて
いますので、ご指摘の場所をお知らせください。

学校教育課

２
の
15

■市長等に伝える
□当日の回答のとおり

公共施設の利用案内をＨＰも含
めてわかりやすく公開してほし
い（どこで何をやっているのか
わからない。行きにくい）
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２
の
20

■市長等に伝える
□当日の回答のとおり

上級生が下級生を教えられる
「学びの場」の創設

　放課後や長期休業中等を活用した学習会などの取り組みの中で
対応することも可能と考えられますので、いただいたご意見を市
内中学校にも伝えます。

学校教育課

２
の
21

■市長等に伝える
□当日の回答のとおり

グランドの地面が固くなり、水
はけが悪い

　グランドの改良には多額の経費を要し、小中学校では、校舎等
の耐震化や大規模な老朽化対策を優先としているため、グランド
の改良は難しい状況にあります。

学校教育課

２
の
22

■市長等に伝える
□当日の回答のとおり

トイレが和式が多く、老朽化に
不便さを感じる

　小中学校では、校舎の大規模な老朽化対策の実施にあわせてト
イレの洋式化なども進めています。

学校教育課

4


